

	CORPORACION AUTONOMA REGIONAL DE NARIÑO	Versión: 02
	BOLETIN DE COMUNICADO	Fecha: 25/04/2023
		Página 1 de 2

MES: Abril	AÑO:2023	Boletín No:0001
------------	----------	-----------------

RESUMEN COMUNICADO
<p>CON UN CUMPLIMIENTO DEL 95% SE PRESENTAN IMPORTANTES AVANCES EN EL PLAN DE ACCIÓN CUATRIENAL DE CORPONARIÑO</p>

<p>Este 25 de abril se llevó a cabo la Audiencia Pública en rendición de cuentas, donde se contó con la presencia de la Dra. Liliana Miranda Vallejo, Procuradora Agraria y Ambiental, Dr. Juan Pablo Llanos, delegado del presidente del Consejo Directivo, Dr. Hugo Martin Mideros, director general de CORPONARIÑO y demás entidades estatales, junto a la ciudadanía nariñense en general.</p> <p>En cumplimiento de lo dispuesto en la normatividad vigente y alineado con las directrices del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible – MADS y el Plan Nacional de Desarrollo, se dio a conocer acciones en el desempeño del Plan de Acción Cuatrienal (PAC) para el periodo 2020 – 2023, con vigencia 2022.</p> <p>CORPONARIÑO rindió cuenta de la gestión adelantada, mediante el avance de metas físicas y financieras, que comprende la vigencia 2022, para los 9 programas del PAC, con sus correspondientes proyectos.</p> <p>Durante el desarrollo del ejercicio de transparencia, el director Hugo Mideros presentó los avances que ha logrado alcanzar la corporación.</p> <p>“Dentro de las cifras importantes para resaltar, destacamos el hecho de que llegamos a un 95% de cumplimiento de esas metas físicas, y que igualmente en materia financiera tenemos unos indicadores que nos acerca al 90%. Esto demuestra que esos compromisos, metas e indicadores por los cuales se construyó hace tres años, se ha cumplido a cabalidad”, señaló.</p>

Proyectó: Daniela B.	Revisó: Sandra C.	Aprobó: Hugo M.
Fecha:	Fecha:	Fecha:

	CORPORACION AUTONOMA REGIONAL DE NARIÑO	Versión: 02
	BOLETIN DE COMUNICADO	Fecha: 25/04/2023
		Página 2 de 2

También durante el cumplimiento de las metas, CORPONARIÑO logró superar diversas dificultades que se vivieron como un reto por la corporación, debido a las secuelas en la salud ambiental que dejó la pandemia mundial, las diversas explosiones sociales y la temporada invernal que atraviesa el departamento.

Además se reiteró los compromisos asumidos por CORPONARIÑO durante el ejercicio del seguimiento y regulación de las entidades de control con sus diferentes retos y actividades con la comunidad nariñense. Buscan garantizar un sector ambientalmente sostenible y recuperar aquellas afectaciones en la salud ambiental.

Proyectó: Daniela B.	Revisó: Sandra C.	Aprobó: Hugo M.
Fecha:	Fecha:	Fecha: